

Se realizó en Cuba reunión juvenil del Foro de Sao Paulo (+Fotos)

Image not found or type unknown



Jóvenes del Foro de Sao Paulo en el marco de celebraciones del Consejo General de la Federación Mundial de Juventudes Democráticas. (Foto:ACN)

La Habana, 24 may (RHC) En el marco de celebraciones del Consejo General de la Federación Mundial de Juventudes Democráticas, tuvo lugar la víspera el encuentro de Jóvenes del Foro de Sao Paulo en

esta capital,

Temas como el recrudecimiento del bloqueo a la mayor de las Antillas, la condena hacia las sanciones impuestas por los Estados Unidos a Venezuela y Nicaragua, así como los estragos causados por la gestión de los gobiernos de ultraderecha en el continente, fueron objeto de debate en el evento.

De manera virtual, Mónica Valente, secretaria ejecutiva del Foro de Sao Paulo en Brasil, destacó la importancia del encuentro donde representantes de diferentes naciones se dieron cita para reflexionar acerca del acontecer de la región en los últimos tiempos.

A raíz de la pandemia, no se había realizado otro encuentro presencial de esa organización y, en esta ocasión, sirvió además para celebrar las recientes victorias electorales en Latinoamérica, como es el caso del presidente Lula da Silva en el gigante sudamericano, señaló.

Zulmit Rivera, en representación de Honduras, rememoró su experiencia con los gobiernos injerencistas cuando en el año 2009 Manuel Zelaya, el presidente legítimamente electo por el pueblo, fue víctima de un golpe de Estado.

La joven hondureña señaló el carácter idóneo de la reunión para realizar un balance acerca de las tareas que acometen los jóvenes en favor de las causas justas a nivel mundial.

Por Puerto Rico, Richard López Rodríguez insistió en la necesidad de la independencia de su país para el logro de una América verdaderamente avanzada.

A pesar de no ser una nación libre, expresó que ser parte del foro le permite luchar por llevar a su tierra el sueño de libertad de Simón Bolívar, afirmó.

Mirthia Julia Brossard Oris, jefa del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, agradeció la asistencia de los representantes y reafirmó el compromiso de Cuba en la creación de una agenda a favor de un mundo mejor.

Como parte del programa de actividades del Consejo General de la Federación Mundial de Juventudes Democráticas, este miércoles se inaugurará la Misión de Solidaridad “Jóvenes del Mundo se levantan con Cuba”, en la Escuela Latinoamericana de Medicina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323528-se-realizo-en-cuba-reunion-juvenil-del-foro-de-sao-paulo-fotos>



Radio Habana Cuba